

# Hoy parten de Cuba los 3 asilados en la embajada de C. Rica

## En viaje para Suramérica "El Extraño" y Eufemio

Con el correspondiente salvoconducto, emitido por el Ministerio de Estado y amparados en el derecho de extraterritorialidad de la Embajada de Chile, ayer tarde embarcaron hacia Suramérica, vía Miami, los asilados Eufemio Fernández ex jefe de la Policía Secreta en el Gobierno del doctor Prío Socarrás y Jesús González Cartas "El Extraño", que obtuvieron asilo diplomático en la sede chilena el martes último.

El embajador Dr. Emilio Edwards Bello, acompañó a sus asilados hasta la terminal aérea de Rancho Boyeros, siendo escoltados por una persecuidora.

Para hoy, a las ocho y media de la mañana, tienen señalada su salida del país, los asilados en la Embajada de Costa Rica, señores Orlando García, Mario Betancourt y Luis Fernández Cámara "Ojos Gachos", que han sido también provistos de sus correspondientes salvoconductos por la Cancillería cubana.

En relación con las versiones que han circulado, referentes a que el doctor Aureliano Sánchez Arango se encuentra asilado en la Embajada de México, ni la Cancillería cubana ni la sede diplomática azteca ofrecieron hasta ayer nota oficial alguna al respecto.

### La partida: un contratiempo

Al abandonar el territorio nacional, el doctor Eufemio Fernández Ortega y el señor Jesús González Cartas, conocido por "El Extraño", dijeron que habían dejado un voto de confianza al doctor Carlos Prío Socarrás para que ges-

(Finaliza en la página 15-A)

# Hoy parten...

(Continuación de la pág. PRIMERA)

donara una solución pacífica de la problemática política cubana. Afirmaron que ellos no son obstáculo para esa solución añadiendo que si no se lograba esa fórmula pacífica, "volverían".

Expresaron que decidieron irse para que no continuaran presionando a sus amigos, con el propósito de que dijeran dónde se hablaban ocultos.

Se preguntó por los periodistas si ellos tenían noticias del doctor Aureliano Sánchez Arango, manifestando que no conocían su paradero, ya que andaban separados.

Revelaron que habían estado en distintas ocasiones en territorio cubano, usando distintos medios de transporte. Afirmó el doctor Eusebio Fernández que la última vez que entraron, hace tres meses, lo hicieron por el propio aeropuerto.

Fernández Ortega y González Cartas, como se sabe, estaban aislados en la Embajada de Chile desde el martes. Después de ser provistos de los salvo-conductos correspondientes, el Embajador de Chile, señor Emilio Edwards Bello, y el secretario de dicha Embajada, doctor Carlos Bravo Muñoz, los acompañaron hasta el Aeropuerto Internacional "José Martí". Los aislados se dirigieron en el vuelo 418-A hasta Miami, y a las ocho de la noche saldrían de esa ciudad rumbo a Santiago de Chile, a cuyo lugar arribarían a la una y cuarenta de esta madrugada.

## Dificultades

Cuando el avión se disponía a levantar vuelo para dirigirse a Miami, el teniente Martínez Méndez del Ejército, siguiendo instrucciones del Jefe del Escuadrón de Bejucal, comandante Martínez Suárez, retuvo la salida de la aeronave, aduciendo que oficialmente no se le había comunicado la autorización para que los aislados pudieran abandonar el territorio nacional.

El señor Embajador habló por teléfono con dicho comandante, convenciéndolo de que autorizara la salida ya que la misma se producía al amparo de los salvo-conductos otorgados por el Ministro de Estado, doctor Carlos Saladrigas.

A las cinco y cincuenta de la tarde, pudo partir el avión de la PAA, rumbo a Miami.

El teniente Martínez Méndez, dijo que había recibido comunicación para autorizar la salida de dos aislados para hoy, jueves. No quiso revelar los nombres de esos dos aislados, ni en la Embajada en que se encuentran.